



炊事の様子

○学年炊事

8月29日、学校からはまなす公園までのごみ拾いボランティアは、あいにくの雨で中止となつたため、炊事のみの実施となりました。雨を避けるため、体育館の軒下にブルーシートで屋根を作り、各班が持ち寄つた食材を炭火で焼いて楽しみました。肉や海鮮、野菜などを囲み、仲間と協力しながら料理と食事を共にすることで、クラスの親睦を深める良い時間となりました。

鰺高通信



流し踊りの様子

8月29日、学校からはまなす公園までのごみ拾いボランティアは、あいにくの雨で中止となつたため、炊事のみの実施となりました。雨を避けるため、体育館の軒下にブルーシートで屋根を作り、各班が持ち寄つた食材を炭火で焼いて楽しみました。肉や海鮮、野菜などを囲み、仲間と協力しながら料理と食事を共にすることで、クラスの親睦を深める良い時間となりました。

この体験を通して、地域の伝統芸能に触れながら学校間の連携や地域との交流を深めることができ、生徒たちにとって貴重な経験となりました。

この体験を通して、地域の伝統芸能に触れながら学校間の連携や地域との交流を深めることができ、生徒たちは今後の学校生活や将来に対する意欲を高める良い刺激となりました。



講義や実技の様子



9月17日、2年生を対象に「生と性を考える教室Ⅰ」を開催し、鰺ヶ沢町ほけん福祉課から7名の講師をお迎えしてご指導いただきました。生徒たちは「妊娠、出産について」「老人の特徴と主な介護用品について」の講義や自分が自分で選んだ浴衣を身に付け、保存会の方々に教わった優雅な手さばきとつて貴重な経験となりました。

○生と性を考える教室Ⅰ

○高校生のための講演会



坂本さんにお礼の花束を渡しました

9月18日、本校第1体育館にて、映画・舞台俳優の坂本三成さんをお招きし、俳優になるまでの道のりや様々な出会いについてご講演いただきました。生徒たちは今後の学校生活や将来に対する意欲を高める良い刺激となりました。

～鰺ヶ沢高校行事予定～

(11月)

- ・生徒会役員選挙 5日(水)
- ・後期生徒大会 20日(木)
- ・2学期期末考査 27日(木)
～12月2日(火)